



Exponen 'Puros cubanos'

JOSEFINA CANO ROCHA / Publicada el 05/11/2013

Twitter 0 Me gusta 0 +1 0

Mostrando su "mirada hacia los fenómenos de convivencia del mundo contemporáneo", el artista cubano Julio Neira ofrece al público la exposición plástica "Puros cubanos", la cual será inaugurada este 9 de noviembre en el centro cultural Terrescalli. Ésta aborda temas en relación con el medio ambiente, la irracionalidad y la supervivencia, entre otros.

Se llevará a cabo a las 9 de la noche con entrada libre y un cocktail de inauguración, y para su apreciación permanecerá expuesta del 9 de noviembre al 9 de diciembre. El autor describe la exposición como "una

mirada hacia los fenómenos de convivencia del mundo contemporáneo y desde los pequeños soportes que significan las dimensiones de estas cajas (puros cubanos), establezco conexiones que motivan al espectador a pensar en las acciones del ser humano, en la actualidad, en su relación con el medio ambiente, la irracionalidad o la supervivencia, por sólo citar algunos ejemplos que advierten un sustancial crecimiento del estrés como sujeto inseparable de la vida moderna".

Algunas de las obras de este pintor pertenecen a la Colección de Arte Cubano Contemporáneo del Consejo Nacional de las Artes Plásticas; es un artista comprometido con su País y la Revolución Cubana, además del aspecto artístico, se ha involucrado en proyectos culturales de su País, y algunos de su Provincia Sancti Spiritus.

Notas Relacionadas

La gráfica de Posada

La gráfica de Posada

Revista cumple 25 años

Camus cumple cien años

Centro de las Artes festeja con obra



Visto Comentado



Hallan muerto a Alcalde de Michoacán en Acámbaro



Acuchilla y mata a su esposa



Localizan a pareja sin vida; rescatan a bebé



Provoca sospechas



Encarecen Las Joyas

Deja tu comentario

Nombre: Correo Electrónico:

Ingresar tus comentarios:

Te quedan 300 caracteres.

Nos reservamos el derecho de publicar aquello que contenga comentarios ofensivos o lenguaje no apropiado para todos nuestros lectores. El respeto para AM siempre es importante.

Enviar

